

Mitgliederehrung bei der SPD Wietmarschen

Kreisvorsitzende Silvia Pünt-Kohoff nahm Ehrung vor

Am letzten Wochenende wurde das traditionelle Grillfest der SPD Wietmarschen im Ortsteil Lohne veranstaltet. Zuvor berichtete der stellv. Vorsitzende Andre Olthoff über Aktivitäten aus dem Ortsverein. Er erläuterte die Gründung der St. Matthiasstift Immobilien GmbH und das ehrenamtliche Engagement in den Gremien Aufsichtsrat und Gesellschafterversammlung, denen er selbst angehört. Olthoff dankte besonders dem Fraktionssprecher Hermann Nüsse für die professionelle und vertrauensvolle Zusammenarbeit in der Ratsfraktion. Bei der Gemeindewahl 2016 werden sich die bisherigen Ratsmitglieder der SPD alle wieder zur Wahl stellen. Weitere Kandidaturen sind erwünscht, insbesondere von Frauen und jungen Erwachsenen.

Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurden Monika Heubaum und Uwe Hufschlag geehrt. Für die Ehrung und Übergabe der eigens von Sigmar Gabriel unterschriebenen Urkunde, hat die Kreisvorsitzende Silvia Pünt-Kohoff trotz privater Termine die Versammlung besucht. Der Ortsverein überreichte den Jubilaren jeweils einen Grafschafter Präsentkorb mit Spezialitäten aus der Grafschaft.

Nach der Ehrung gab Hermann Nüsse einen Einblick in die Themen und Anträge der vergangenen Monate im Gemeinderat.

Als Kassenprüferin beantragte Monika Heubaum die Entlastung von Kassenführer Bernd Mentgen, der vorab seinen Kassenbericht vorgetragen hat. Es gab keine Beanstandungen und die Entlastung wurde einstimmig beschlossen.

Im Anschluss fanden Delegiertenwahlen statt. Als Delegierte für den nächsten Kreisparteitag wurden einstimmig Alexander Sadykov, Andre Olthoff und stellvertretend Monika Heubaum und Hermann Nüsse gewählt.

Das Bild zeigt Vorstandsmitglieder der SPD Wietmarschen mit den Geehrten und der Kreisvorsitzenden v.l.n.r. Alexander Sadykov, Klaus Hermann, Bernd Mentgen, Hermann Nüsse, Uwe Hufschlag, Andre Olthoff, Monika Heubaum, Silvia Punt-Kohoff

